



## Probleme sans fin avec la voisine

Par **nathanlulu**, le **15/01/2012** à **09:17**

Bonjour,

cela fait plusieurs années que nous sommes embêtés par notre voisine ( musiques, cris, coup de marteau, menaces...) autant la journée que la nuit.

Mains courantes, conciliation, dépôts de plaintes, rien n'y fait. Tranquille quelque temps puis tout recommence.

Maintenant, plus vicieux, ce sont les talons ( je me demande quand cette dame se repose )

Nous n'en pouvons plus, que pouvons nous faire? NOUS sommes propriétaires de notre maison et elle locataire.

Merci de me répondre, c'est très important, nous avons l'impression que la loi est de son côté, rien n'est fait et la santé en prend un certain coup.

Elle est vicieuse, elle sait ce qu'elle fait.

Dans le cas des bruits de talons, je ne peux pas appeler les gendarmes car nous ne savons jamais à l'avance. Elle arrête, elle recommence!!

Encore hier pas moyen de dormir, mon mari est du matin aujourd'hui, très dur pour lui, il est très fatigué.

Aidez nous, tout ce que l'on veut c'est vivre tranquille sans tendre le dos sans arrêt